

ライト兄弟 初飛行から120年

12月13日
「ライト兄弟 初飛行から120年」

② 2人はたのでしビジョン授で、ラ

① 1有人動機体にが飛びを指しま

いうのは、人
エンジンを使
着陸したこと
の兄ウイルバ
の弟オービル
03年12月17
ロライナ州の
界初の飛行を
その日は計4
メートル
距離は215
達しました。
な子どもだつ
とうちまだいぶくみ
東京大学未来
ターの特任教
にに関する本も

書いた鈴木真
んがものづくり
も上手だった
ます。

③ ライト兄弟
メージがある
ません。「兄
発明してそれ
たエジソンや
社をつくった
偉大な企業家
た」と鈴木さ
は、新聞をつ
屋を開いたら

「お母さん、2人で、」
といふイ
かもしれ
熱電球を
社を始め
自動車会
のような
ていまし

使うなが、
上がるか実
た。つばね
効率よくい
後ろに小さ
ヒドいがく
づがあつた。
機体にの
プロペラも
といいます。
みやも、飛
こう。

たらうかひ
り返しまし
する」とで
ど、機体の
をつけると
るいじみに駆
け

うた2人
自転車
鉄道が
ジンで走
るです。
と、飛行
ていまし
に取り組
みすれば、
の思いを

おひがり、高橋
いたわけで、
分たちで間口
行機をつく
現代の飛行
機
8
つくり、日、
売るなどし
す。2人が
技術は、現

修理や製作

た自転車はその資^シ発^ハに乗り兄弟のす「先人た
いのかを飛^ヒべるよに考えきずといトロールした。」ともうお自分たちの模型^{コウエイ}

9 「ライト! 飛行機が使
はは、おくれ
だん乗る旅
ど空を飛ぶ、
を利用して
10 そんなら、
ことがある、
す。「いや、
に挑戦する
できるとい
み上げてい
のにチャレ
を持ってゐと

から学べる
んはいいが
かしいこと
く、自分の
んだんと積
。新しいも
という問題
いあす」
3面に続く

から学べる
んはいいが
かしいこと
く、自分の
んだんと積
。新しいも
という問題
いあす」
3面に続く